



**RICARDO SALINAS CREA LA UNIVERSIDAD DE LA LIBERTAD
CONVENCIDO DE QUE EL CAMINO A LA PROSPERIDAD INCLUYENTE EN MÉXICO
ES LA EDUCACIÓN DE EXCELENCIA**

—La Universidad de la Libertad es la apuesta de Ricardo Salinas para desafiar los modelos tradicionales y continuar con la transformación de la educación en México—

Ciudad de México a 5 de septiembre del 2023. “Ningún país puede ser grande si carece de individuos libres, capaces y con carácter. La educación es esa llave que nos abre la puerta a la libertad. La educación nos va a liberar de las cadenas, de los miedos, de los prejuicios y de la ignorancia. Apostemos por ella, tenemos todas las de ganar”, expresó Ricardo Salinas, Presidente de Grupo Salinas, la noche de ayer al inaugurar la Universidad de la Libertad y el nuevo campus del colegio Humanitree.

Acompañado por su esposa María Laura Medina de Salinas, sus padres, hijos y demás personalidades del mundo académico y social, Ricardo Salinas señaló: “Hace tiempo decidí actuar y trabajar para lograr una educación que reconozca la libertad de ser diferentes. Una educación que acepte que dar oportunidades a los jóvenes implica asumir que la desigualdad natural de las personas es una fortaleza, no es una desventaja”.

“Esta educación tiene que apoyar a que los jóvenes puedan encontrar lo que les apasiona y que le otorgue más valor a su desempeño en la vida que a los diplomas y las calificaciones. Que considere más importante formar ciudadanos libres, inconformes, triunfadores, que premiar la asistencia religiosa durante cuatro años. Una educación que motive a los jóvenes a seguir aprendiendo por el resto de sus días”, enfatizó el empresario al inaugurar la Universidad de la Libertad.

Un evento amenizado al ritmo y talento de Myst, en donde los invitados pudieron conocer sus instalaciones y escuchar también a María Laura Medina de Salinas, quien presentó el nuevo campus del colegio Humanitree para secundaria y preparatoria, ubicado junto a la Universidad de la Libertad.

“Creemos en la importancia de formar no sólo mentes brillantes, sino también corazones valientes. Pensamos que la importancia del individuo sobre el colectivo es primordial para explotar al máximo las capacidades. Queremos preparar a nuestros estudiantes para los desafíos y oportunidades del siglo XXI, brindándoles las herramientas necesarias para que sean los líderes del mañana”, comentó la también fundadora de Humanitree.

El modelo de enseñanza de la Universidad de la Libertad es único: Los estudiantes son el centro del aprendizaje, desencadenando su potencial y talentos; en ella, los

estudiantes son libres de trazar su propia ruta y ritmo con programas flexibles y personalizados.

Además, el enfoque *phygital* toma lo mejor de la interacción presencial y digital, creando experiencias inmersivas que permiten desarrollar las habilidades que requiere el mercado laboral. El cuerpo docente está conformado por empresarios y emprendedores que contarán de viva voz su experiencia en los negocios, ofreciendo mentorías y acompañamiento a los estudiantes.

Este 2023, la Universidad de la Libertad iniciará sus actividades con el Programa en Innovación y Desarrollo Empresarial, el cual incluye tres diferentes opciones de formación: Licenciatura en Innovación y Negocios; HIKEs (*High Impact Knowledge Experiences / Experiencias de Conocimiento de Alto Impacto*): esta opción educativa busca un aprendizaje de alto impacto en diferentes materias como habilidades de comunicación, liderazgo y construcción de equipos o ideas y creatividad; Cursos: permiten ampliar los conocimientos y habilidades para obtener resultados concretos en tres meses.

Las vanguardistas instalaciones de la Universidad de la Libertad y Humanitree fueron diseñadas por el estudio de la artista Rosan Bosch, creadas para que el estudiante viva su aprendizaje en libertad, las cuales invitan a discutir y a explotar la creatividad.

Sin duda, la oferta educativa de la Universidad de la Libertad está al nivel de las más vanguardistas del mundo; con este enfoque, logrará ser el centro generador de talento y liderazgo que requiere el país para construir una verdadera prosperidad incluyente y defender la libertad.

www.ulibertad.edu.mx